

Jabonería, con lo cual este Colegio llegó a albergar dos completos. Entonces llegamos a ser unos 26 o 28 profesores, hasta hace dos años en que se volvió a dividir en dos: el Colegio Calatrava y el nuestro de San Isidro.

¿De quién dependen estas llamadas "Escuelas de la Estación"?

Dependemos directamente de Ciudad Real, de la Sección correspondiente del Ministerio de Educación y Ciencia, por lo que somos en cierto modo independientes.

¿Entonces, con el Ayuntamiento de Daimiel que relaciones tienen?

Tenemos una excelente relación; quizás sea porque siempre ha habido maestros en la Corporación Municipal y ese hecho ha sido muy positivo para los Centros docentes. Y como los demás compañeros han sido muy receptivos a los temas educativos, los Colegios de Daimiel han mejorado mucho, al contrario que hace años que estaban muy abandonados. Ha puesto mucho más dinero en los colegios de Daimiel su Ayuntamiento que la Delegación Provincial de Educación que era la que debía haberlo hecho.

Pasemos, si le parece a sus actividades políticas. ¿Usted se siente o se considera político?

Antes de contestar le voy a contar una anécdota que me sucedió cuando entré de Concejal en la primera legislatura. Cuando llegué el primer día al Ayuntamiento, me dijo muy serio el Secretario: "es que vosotros los políticos...". Fue la primera que me sentí mencionado como político y no me agradó porque me sonaba como a persona falsa o que siempre estaba de chalaneos. Y ahora que ha pasado cierto tiempo, sí que me siento político, pero en el buen sentido de la palabra. Es decir, político con mayúsculas. Creo que ser político de verdad

es preocuparse del bienestar de los demás, de hacer todo el bien que se pueda y estar muy libre de acción en todos los sentidos que es como se puede hacer buena política.

¿Cuándo entró en la política?

Empecé con el profesor Tierno Galván hace ya muchos años. Después cuando el partido del PSP fue fagocitado por el PSOE y por las deudas, me quedé fuera de la política un año y medio. Hasta que un buen día, como yo pertenecía al Sindicato de UGT, cuando empezaron aquí las elecciones democráticas sindicales los propios compañeros me llamaron y como me sentía bien y con ilusiones, entonces encabezé la candidatura del PSOE en Daimiel. Funcionaron bien las cosas durante un cierto tiempo, hasta que yo, que soy de centro-izquierda y socialdemócrata de pura cepa, choqué con varios compañeros que tenían ideas mucho más radicales, y entonces me saqué de UGT y del PSOE. A los dos años de mi dimisión, un amigo, José Gómez Calcerrada que estaba de Subdirector General de Economía, a través de Calvo Ortega, me llamó para el nuevo partido que iba a crear Suarez.

¿Entró en el CDS como militante de base o como cabeza de partido?

Entré como militante de base. Yo siempre he luchado contra-corriente. Era extraño mi caso de salirme de un partido triunfador como el PSOE y meterme en un partido que suponía una experiencia, una aventura, pues sólo giraba en torno a Suarez.

Y como creí que estaba acertado en las grandes líneas de la actividad política de España, me integré con ilusión. Después vinieron las elecciones, me presenté como primero en las listas del CDS para el Ayuntamiento de Daimiel y en las elecciones generales fui de segundo para el Congreso de los Diputados. En la última legislatura de las regionales fui también de segundo y me faltaron unos cuantos votos para salir.

¿En resumen, cuántos años lleva en el CDS y cuál ha sido su escalada política en ese partido?

Estoy desde 1.982. Primero fui militante de base, luego me hicieron Secretario General Provincial, desde 1.985 a 1.987 y Presidente del partido en Daimiel. Por un problema con el Presidente provincial dejé el cargo e hicimos una gestora tras negociación. Ahora sólo tengo un cargo en la ejecutiva provincial del CDS y aquí en Daimiel soy el Secretario.

JESUS SEVILLA LOZANO

Salón de peluquería
Perfumería
Artículos de regalo y complementos



c/ Mendez Nuñez. 4 Telf 853100 DAIMIEL